

CLUBES

El CN Sabadell renueva a AstralPool como patrocinador principal del waterpolo

El club catalán continuará contando con el apoyo de Fluidra hasta 2021, y su marca seguirá explotando el *namings* del primer equipo femenino y masculino de waterpolo.

Palco23
20 may 2019 - 12:25

El CN Sabadell rentabiliza su buen momento deportivo. El club catalán ha renovado el acuerdo de patrocinio con Fluidra por tres años más. En virtud del mismo, la marca AstralPool continuará dando nombre al primero equipo de waterpolo masculino y femenino, que este año sea proclamado campeón de Europa y por, novena temporada consecutiva, campeón de la Liga Premaat femenina. Los términos económicos del acuerdo no han trascendido, pero la marca continuará teniendo visibilidad durante los partidos.

“Estamos orgullosos de que un líder mundial quiera seguir apoyando a nuestros equipos de waterpolo”, ha comentado el presidente del club, Claudi Martí. El directivo ha asegurado que este acuerdo es un empuje adicional muy importante para que el histórico club pueda alcanzar sus metas fijadas para estas temporadas.

El club cuenta con otros patrocinadores, como la entidad bancaria Sabadell, la cervecera Estrella Damm y la marca de bañadores y complementos para la natación. La entidad recuperó la rentabilidad en la temporada 2017-2018 con un beneficio de 50.000 euros y unos ingresos de 10,5 millones.